

Dès 1850, plusieurs familles s'installeront sur le territoire de Notre-Dame-de-Ham désigné sous le nom de l'Espérance. Pierre Prince y construira un moulin à farine et y tiendra aussi un bureau de poste. Ce territoire du Canton d'Ham-Nord accueillera plusieurs familles dont les Côté, les Leclerc, les Prince et les Toupin.

Espérance

1850

C'est le 14 novembre 1898 que Fecteau's Mills devient officiellement la municipalité de Notre-Dame-de-Lourdes-de-Ham. Pierre Bélair devient le premier maire de cette nouvelle municipalité comptant 92 familles.

Fecteau's Mills

1890

Situé à l'endroit actuel du village, Fecteau's Mills, nom donné à l'agglomération qui se trouvait autour du moulin à scie de Joseph Fecteau (Filteau), souhaite devenir une paroisse. Il faudra attendre le 9 janvier 1898 avant que Mgr Chalifoux permette l'érection de la mission de Fecteau's Mills.

Depuis le 25 mai 1996, la municipalité porte le nom de Notre-Dame-de-Ham.

Notre-Dame-de-Ham

1996

Massabielle
1960

Pendant environ 5 ans, la municipalité portera le nom de Massabielle. Elle reprendra, par la suite, le nom de Notre-Dame-de-Lourdes-de-Ham.

